

# Kajati Jatim, Mia Amiati Buka Kejuaraan Bulutangkis Piala Kajati Jatim 2024

Mayzha - [SURABAYA.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SURABAYA.INDONESIA SATU.CO.ID)

Sep 26, 2024 - 13:48



Surabaya - Dr. Mia Amiati, S.H., M.H., CMA, CSSL., Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Timur (Kajati Jatim) membuka secara resmi Kejuaraan Bulutangkis Piala Kajati Jatim 2024 di GOR Bulutangkis Sudirman Surabaya. Kamis (26/9/2024).

Mia mengatakan bahwa event kejuaraan bulutangkis ini merupakan sebuah bentuk sinergitas antara Kajati Jatim dengan Persatuan Bulutangkis Seluruh Indonesia ([PBSI](#)) Jatim.

"Event ini juga sebagai wujud kepedulian insan Adhyaksa dan kita semua dalam membangun prestasi olahraga, khususnya cabang olahraga bulutangkis di wilayah hukum Provinsi Jawa Timur," terang Kajati perempuan pertama di Jawa Timur ini.

Kejuaraan yang diselenggarakan mulai 24 September hingga 29 September 2024, dilaksanakan di dua tempat sekaligus yaitu GOR Sudirman Surabaya dan GOR Suryanaga Surabaya.

Menurut Mia, dalam event ini mempertandingkan 27 partai dari kelompok usia dini, anak, pemula, remaja, taruna dan dewasa. serta partai khusus yaitu kelas antar instansi pemerintah dan Forkompimda Jawa Timur.

Mia Amiati kesempatan itu mengajak yang hadir untuk sejenak merenungkan makna dari kegiatan yang diadakan dalam rangka memeriahkan hari lahir Kejaksaan Republik Indonesia yang ke-79, yang diperingati pada tanggal 2 September 2024.

"Sebuah perjalanan panjang yang telah dilalui oleh institusi Kejaksaan dalam menjalankan fungsinya sebagai penegak hukum dan pelindung masyarakat. Dalam konteks ini, olahraga bulutangkis bukan hanya sekedar aktivitas fisik, tetapi juga menjadi medium untuk mempererat tali persaudaraan, membangun karakter, dan menumbuhkan semangat sportifitas di kalangan masyarakat," ujarnya.

Mia merasa bahagia dan terhormat dapat hadir, membuka dan menyaksikan laga pertandingan olahraga yang menjadi kebanggaan bangsa Indonesia dan sangat digemari oleh seluruh lapisan masyarakat Indonesia.

"Oleh karenanya, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pengurus PBSI Provinsi Jawa Timur yang telah memprakarsai terselenggaranya kejuaraan bulutangkis terbuka ini," terang Mia.

"Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada bapak Drs. Muhammad Nabil, M.Si., selaku ketua [KONI](#) Provinsi Jawa Timur yang telah memberikan restu atas terselenggaranya kejuaraan bulutangkis terbuka Kajati Cup," ujarnya.

Mia Amiati juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh panitia penyelenggara maupun sponsor yang telah bekerja keras dan bersama-sama saling mendukung demi kesuksesan terselenggaranya perhelatan olah raga bulutangkis ini.

Mia juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh atlet bulutangkis yang telah berpartisipasi untuk ikut serta berkompetisi dalam kejuaraan.

"Terlepas dari kalah ataupun menang, kami berharap, kejuaraan ini tetap menjadi media kita untuk memperkuat silaturahmi juga sekaligus sebagai momentum agar kita lebih semangat untuk menjadi insan yang tangguh dan penuh sportivitas," ujar Mia.

Mia menjelaskan maksud dan tujuan kejuaraan bulutangkis ini adalah merupakan upaya dalam meningkatkan kualitas dunia olahraga, khususnya olahraga bulutangkis.

"Dengan tercipta dan terjaganya intensitas pertandingan maupun kejuaraan, menjadi salah satu ajang kompetisi atlet untuk meraih prestasi terbaik dan juga sebagai bentuk upaya memasyarakatkan bulutangkis terutama di Jawa Timur," ucap Mia.

Dari peserta di kelompokkan mulai dari pra usia dini hingga tingkat dewasa merupakan suatu proses pembibitan dan pola pembinaan sejak usia dini dalam rangka memperkenalkan dan menanamkan pentingnya olahraga sebagai suatu kegiatan yang positif menyehatkan fisik dan mental sekaligus dapat mengukir prestasi.

Sejalan dengan petunjuk dari Jaksa Agung RI, Mia Amiati menjelaskan dalam rangka memperingati hari lahir Kejaksaan RI ke-79 tahun 2024, seluruh rangkaian kegiatan harus dilaksanakan secara sederhana, mandiri, dan khidmat dengan memadukan antara kegiatan sosial, kegiatan olahraga dan kegiatan ilmiah.

"Hal itu mendukung tema peringatan hari lahir Kejaksaan RI ke-79 ini, yaitu hari lahir Kejaksaan sebagai simbol terwujudnya kedaulatan penuntutan dan advocaat general," ujarnya.

Kegiatan yang diikuti 1.179 peserta, membuat Mia Amiati mengapresiasi dan salut kepada panitia pelaksana atas kerja kerasnya.

Ia merasakan antusiasme, semangat dan harapan yang begitu besar dari para peserta khususnya anak-anak dan generasi muda dalam kejuaraan ini untuk mengembangkan bakat dan kemampuan yang dimilikinya.

"Oleh karenanya, tidak berlebihan jika saya berharap pada saatnya nanti melalui kejuaraan-kejuaraan seperti ini akan muncul pemain-pemain berkualitas yang nantinya dapat mengharumkan dan mengangkat nama Provinsi Jawa Timur dalam skala kejuaraan tingkat nasional ataupun dapat mengharumkan dan mengangkat nama Indonesia dalam skala kejuaraan tingkat internasional," harap Mia.

Mia berpesan bahwa semua peserta senantiasa menjunjung tinggi kejujuran, etika, sportifitas dan fair play.

"Ajang pertandingan ini merupakan salah satu barometer kemampuan masing-masing, oleh karenanya merupakan suatu hal yang lumrah dan wajar jika nantinya ada pihak yang menang dan ada pihak yang kalah," kata Mia.

Hal terpenting yang dapat diperoleh dari kejuaraan ini adalah bagaimana proses perjuangan dari para pemain untuk mengasah kemampuannya sehingga mendapatkan pengalaman berharga yang sangat bermanfaat bagi kemajuan dan peningkatan prestasi masing-masing di masa mendatang.

Mia dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, membuka secara resmi kejuaraan bulutangkis nasional memperebutkan Piala Kajati Jatim tahun 2024.

"Semoga Allah SWT senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan-nya kepada kita sekalian. semoga kejuaraan bulutangkis terbuka piala Kajati Jatim

2024 ini dapat berlangsung secara sukses dan lancar," ucap Mia.

"Selamat bertanding untuk menjadi yang terbaik dalam kejuaraan bulutangkis terbuka Piala Kajati Jatim 2024 dan menjadi kebanggaan bagi semua insan pecinta olahraga bulutangkis," pungkas Mia. @Red.